

Deutschsprachiger Mathe- und Physikwettbewerb

Liebe Schülerinnen und Schüler!

Dieses Jahr findet der 8. deutschsprachige Landeswettbewerb in Mathe und Physik statt. Ihr könnt Euch in beiden Fächern unabhängig anmelden.

Jeder Wettbewerb besteht aus zwei Runden. In der ersten Runde habt ihr einen Test auszufüllen. Die 10 Besten pro Schuljahr und die Beste der Schule kommen in die zweite Runde weiter, die an einer Hochschule bzw. Universität in Budapest stattfindet. Hier gibt es wieder schriftliche Testfragen. Die Physiker müssen außerdem noch ein kleines Experiment durchführen und erklären. Die 3 Besten pro Schuljahr erhalten einen Preis. Die Schule, die die meisten Punkte sammelt, kann den Wanderpokal für ein Jahr mit nach Hause nehmen.

Anmeldung: bis zum 15. November bei den Fachlehrern.

Die Aufgaben vom vorigen Jahr könnt ihr euch an der Webseite www.uni-miskolc.hu/~dephyma unter dem Link Wettbewerb anschauen.

Die Organisatoren